

1月の外来医師診療予定

		月	火	水	木	金
午前	内科	松浦 (下嶋)	細川	岩隈	細川	松浦
	リハビリ	菊田	菊田	菊田	菊田	菊田
午後	内科	秋山	細川	岩隈	細川	秋山
	リハビリ	菊田	菊田	菊田	菊田	菊田

12月17日新十津川農業高校より
冬の花の贈呈がありました。

同校園芸専門分会の育てたシクラメンとポインセチアに
心温まるメッセージカードが添えられています。
正面玄関・リハビリ棟・外来に置いています。
ぜひ、立ち止まって読んでみてください。



あ
と
が
き

我が家は、冬至には必ず「ゆず」を買ってきて「ゆず湯」に入りますが、それがきっ
かけで普段は入れない入浴剤を買ったりします。
全国の「温泉の素」セットを買って、お正月中全国の温泉巡り？が年中行事！
「登別」から始まって「草津」「湯布院」「富士箱根」「飛騨高山」「鳴子」「道後」「別府」と
色々。さあ、今日は、どこの温泉に行きましょうか！



広報誌

つつじ



令和3年1月5日発行

第106号



- ・ 発熱など風邪症状の方は、事前にお電話でご相談をお願いします。
- ・ 入院患者様との面会はリモート面会のみになっております。(完全予約制)
- ・ ご来院の全ての方の体温を測らせていただいております。

1月行事予定

今月の行事予定はありません。



謹賀新年



謹んで新年のおよろこびを申し上げます

医療法人社団 つつじ会 医局長 菊田 圭彦

皆様、明けましておめでとうございます。

新型コロナウイルス(コロナ)の猛威で世界中に感染が拡大し、各国がその対策に追われています。我が国は、国の一大事である東京オリンピックを延期せざるを得ませんでしたし、最近では都市ばかりでなく地方へもどんどん感染が拡散して、終わりの見えない状況になっています。

そのような事態から、当院では職員が一丸となってコロナの予防に取り組んできました。その対策は、コロナをできるだけ早く見つけて、ほかに感染を拡げないこと、クラスターを発生させないことです。

そのためにも、患者さんと、そのご家族に、ご不便をおかけしたり、我慢を強いたりしています。入院患者さんのリハビリを訓練場を使わずに各病棟内のスペースを利用したり、面会を取りやめてリモートで行うようにしていますし、外来患者さんからのご希望の多い温泉浴を中止していること、などです。

院長が毎年の新年に述べられていますように、当院の理念である「ひとりひとりを大切にする医療」を、今年もコロナのなか、全職員はこの理念を心がけながら毎日の業務にあたっていく所存です。

地域の皆様からも、当院への忌憚のないご意見をお寄せいただきまして、これからの運営の一助に致したいと存じます。



今年の年女年男

「丑年」

丑年の方は…

1. 努力家の晩成型
2. 負けず嫌い
3. 堅実
4. マイペースで我が道を行く
5. 誠実
6. 自己主張が苦手
7. 頑固なところも



今野 恵理子

昨年は患者様に対し常に優しく丁寧な対応ができる事を目標としていましたが、忙しくなると忘れがちになっていた気がします。

なので今年も同じ目標で達成できるようにしていきたいと思います。コロナで家族になかなか会う事ができない患者様のさみしい気持ちや不安な気持ちを少しでも取り除いていける様に接していき、その中で私も知識スキルの上昇に精進していきたいと思っています。



清水 勝

今年は、昨年以上に周りへの心使いを大切にして患者様やご家族の方にも喜んでいただける様、日々の仕事を大切にしていきたいと思っています。



吉田 明季

介護の仕事をして6年目になります。

これまで積んだ経験を元に患者さまに良いケアを提供したいです。それから今年は海など自然の中で過ごす時間を沢山作りたいです。



林 彩香

2020年は我慢の年だったので、2021年は色々な場所に旅行にいたり友達とたくさん会えるような充実した日々を過ごせる1年にしたいです。



伊藤 祐加

新しいことに挑戦する1年にしたいです。